

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Start der öffentlichen Konsultation zur makroregionalen EU-Strategie für den Alpenraum

Die Europäische Kommission (EK) hat heute eine öffentliche Konsultation zur neuen makroregionalen Strategie der EU eingeleitet, die im Jahr 2015 umgesetzt werden soll: Die EU-Strategie für den Alpenraum (EUSALP) umfasst ein Gebiet mit rund 70 Millionen Menschen in 7 Ländern. Davon sind 5 Länder EU-Mitgliedstaaten (Deutschland, Frankreich, Italien, Österreich und Slowenien). Hinzu kommen Liechtenstein und die Schweiz.

Insgesamt wird die Strategie 48 Regionen umfassen, darunter auch das Bundesland Salzburg.

Mit der Aufforderung zur Stellungnahme sollen die Standpunkte der betroffenen InteressenträgerInnen ausgelotet und ihre Vorschläge zusammengeführt werden, damit die Strategie auf eine realistische Grundlage gestellt wird. So können geeignete Ziele festgesetzt und die tatsächlichen Bedürfnisse der BewohnerInnen der Region berücksichtigt werden.

Schwerpunkte der Strategie werden drei Maßnahmenbereiche sein:

- Verbesserung von Wettbewerbsfähigkeit, Wohlstand und Kohäsion im Alpenraum
- gute Erreichbarkeit und gute Verkehrsverbindungen für alle BewohnerInnen des Alpenraumes
- ökologische Nachhaltigkeit und Attraktivität des Alpenraumes

Die Konsultation erfolgt online. Stellungnahmen können in deutscher Sprache bis 15. Oktober 2014 eingereicht werden.

Weiterführende Informationen:

Website zur Konsultation (Englisch):

http://ec.europa.eu/regional_policy/consultation/eusalp/index_en.cfm

Makroregionale Strategien der EU (Englisch):

http://ec.europa.eu/regional_policy/cooperate/macro_region_strategy/index_en.cfm